



Nº 099

Le 14 mai 1990

VISITE DU GOUVERNEUR DE HONG KONG AU CANADA

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui que Sir David Wilson, gouverneur de Hong Kong, fera une visite au Canada du 22 au 25 mai 1990.

"Le Canada entretient depuis longtemps des liens avec Hong Kong. La poursuite de la prospérité de Hong Kong est importante pour les intérêts du Canada dans la région Asie-Pacifique", a dit M. Clark.

Hong Kong, qui est en période de transition, deviendra en 1997 une zone administrative spéciale de la République populaire de Chine. Pendant la visite de Sir David Wilson, les discussions seront centrées sur l'accroissement du commerce Canada-Hong Kong et sur le renforcement des liens avec Hong Kong. À cette fin, le ministre du Commerce extérieur, l'honorable John Crosbie, a conduit en septembre dernier une délégation commerciale de gens d'affaires qui s'est rendue à Hong Kong.

Le gouverneur Wilson se rendra à Ottawa et à Toronto pendant son séjour au Canada. À Ottawa, il rencontrera le Premier ministre et des ministres de haut rang, dont le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le ministre du Commerce extérieur et la ministre de l'Emploi et de l'Immigration, l'honorable Barbara McDougall. Il verra aussi des représentants des milieux d'affaires, des universités et de la communauté sino-canadienne.

À Toronto, le gouverneur rendra visite au lieutenant-gouverneur, au Premier ministre et à des ministres de l'Ontario.

- 30 -

Pour renseignements, les médias peuvent s'adresser:

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874